
Compte rendu du premier conseil d’école

Mardi 5 Novembre de 18H30 à 20H30 

Présents     :     M. Philippe , Maire, Mme Camara, Adjointe aux afairee ecolairee, Mme Teytaud , DDEN, 

Meeeieure Branchu , Fouquet, Melin ;Meedamee  Mercier, Guerin, Berthault, Mme Brethenoux ,Georget repréeentant-e-e dee 
parente d’élèvee

Meedamee : Drevin, Renoux, Boileau, Boinot, Tirveillot eneeignantee, Dakdaki,Durand, etagiairee eneeignantee, Micard directrice

excueéee : M. Beja, inepecteur de l’Educaton Natonale, Mme Bernard ,Communauté de communee,Mme Douzenel, 
repréeentante dee parente d’élèvee, 

Secrétariat     : M. Melin  

Ordre du jour     

Bienvenue aux nouveaux élue.
 Point sur les efeccts et la réparccon des élèves

actuellement 117 élèvee (-5 par rapport à l’année dernière)

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

1 15 15 12 12 17 11 24 10

43 pré-élémentairee 74 élémentairee

 Répartton : PS/MS : 31 (1 TPS 15PS 15 MS) GS/CP : 18 (12 GS/6CP) CP/CE1 : 22 (6CP/17 CE1) CE2/CM1 : 23(11CE2;12CM1)  
CM1/CM2 : 22 (12CM1/10CM2)

8  future élèvee de  3 ane potentele  pour la prochaine rentrée
Débat : conditone d’accueil dee TPS
Suite au débat, afn de favorieer l’accueil dee TPS , une propoeiton au coneeil municipal eera faite pour que 
cet accueil (actuellement à la demi journée)  paeee à la journée  complète à la demande dee famillee. Noue 
atendone la délibératon du coneeil municipal .

 Règlement intérieur du groupe scolaire Emile NASLIN
Dane le chapitre 1 pour ee metre à jour par rapport à la loi : 

 Tout enfant âgé de 3 ane révolue au 31 décembre de l’année en coure doit être préeenté à l’école 
maternelle proche de eon domicile à la rentrée ecolaire. Loreque un enfant eet inecrit à l’école 
primaire il a le droit d’efectuer toute ea ecolarité dane cete même école.

 Cete modifcaton eet eoumiee au vote : 
Vote     : 
contre : 0
abetenton : 0
Vote pour : 11                                       
modifcaton  adoptée à l'unanimité

Organieaton dee électone dee repréeentante de parente d’élèvee
Il eet poeeible d’organieer lee électone uniquement avec un ecrutn de vote par correepondance. 
Pour que cete meeure eoit appliquée, il faut un vote du coneeil d’école .
Pour informaton : 0 vote en ieoloir cete année.
Contre : 0
abetenton : 0
pour : 11
Modalité de vote adoptée à l’unanimité



 Projet d’école 2018/2019
Projets arcsciues , culturels et scienciiues: 
Noël : Cadeaux de Noël de la mairie : Comme chaque année,  lee GS au CM2 bénéfcieront de eéancee de cinéma et une tablete 
numérique pour dee projete interactfe   pour lee TPS/ PS/MS
Journée atelier du Père Noël le 9 décembre (date modifée) le matn : toue lee élèvee eeront en groupe mult âgee et fabriqueront
dee objete pour le marché de Noël le 13/12/19. Le raeeemblement pour la chorale de Noël eera à 18h45. Cete année, il y aura 
dee percueeione bréeiliennee.
Goûter de Noël de l’APE : jeudi 19 décembre à 15h15 à la cantne. 
Téléthon :7 décembre 2019.  Le projet eerait de cuieiner une eoupe par lee enfante, ingrédiente fournie par lee famillee, qui eerait 
dietribuée au téléthon le eamedi . Cete année, la préparaton ee fera intégralement à l’école, lee élèvee goûteront leur eoupe.

Projet arcsciue inter niveaux  PS à CM2: interventon d’une intervenante de l’aeeociaton de danee africaine de St maixent 
l’école en fn d’année  
Le thème de l’année : la gourmandise

Sorte Pommee dee GS/CP/CE1, lee enfante ont pu euivre le proceeeue de fabricaton du jue de pomme, vieiter le verger, 
découvrir , goûter plueieure pommee et repartr avec dee bouteillee de jue de pomme. Sorte qui eera probablement renouvelée 
l’année prochaine.

Fédéracon de Chasse : interventone dane lee claeeee pour lee claeeee de la PS au CM2. En collaboraton avec la mairie, une ruche
eera inetallée eur le rond point, lee enfante de la claeee de CP/CE1 e’occuperont de la décorer.
Noue avone reprie contact avec l’équipe maie noe emploie du tempe n’ont pae encore permie de noue rencontrer.
-Plantaton d’une haie : lee CM1/CM2 e’occuperont de cete actvité le 16 décembre
- Inauguraton dee  panneaux pour le chemin de randonnée découverte du village en 2020

La claeee dee CM1/CM2 partcipe au projet ECORCE comme l'année dernière, en liaieon primaire/collège avec Mme Coufgnal, 
profeeeeur de SVT.. Le thème :lee ineectee pollinieateure avec une eorte eurpriee en fn d’année; il e'agit d'un projet ambiteux 
fnancé en parte par le coneeil général.

Vieite de l'expoeiton municipale en eeptembre pour lee claeeee de grande, trèe bellee photoe qui ont beaucoup intéreeeée lee 
enfante.
Sortee culturellee spectacle musical avec lee JMF ( jeuneeee mueicale de france) programmé pour 2020.
Déi sciences claeee de CE2/CM1/CM2
Claeee de GS/CP : échangee avec lee correepondante de l'école Pérochon à St Maixent , en coure de contact...
Claeee de CP/CE1 : correepondante à l'école Wileon de St Maixent l'école
Déi messagerie pour lee CE2/CM1/CM2 ( ee eervir d’internet, connaître lee dangere d’internet, déf en anglaie)

Chaque claeee ee rendra 3 foie à la Médiathèque.
Noue prévoyone de reconduire la Fête du printempe (carnaval, déflé)
Permis Piéton pour lee CE2 : aprèe lee vacancee de février , en mare ( avec la partcipaton de la MAÏF)

Sport : 
course ELA: noue avone organieé et partcipé à la couree natonale de eouten à l'aeeociaton ELA le vendredi 19 octobre et dictée 
le 10 avec Delphine Batho. Un artcle a été publié dane la preeee. Météo propice l’aprèe midi, à reconduire pour lee annéee 
ultérieuree, lee done eont en coure de récepton.
Piscine : de plue en plue de difcultée à recruter dee parente accompagnateure, on rieque d’annuler dee eéancee. 0 nouvelle 
inecripton à la formaton cete année.Noue eepérone que la prochaine piecine permetra d’avoir plue de créneaux et plue de 
pereonnel qualifé dieponible.
Cyclisme : cete année, un cycle de déplacement à vélo eur route eera organieé pour lee claeeee du CE2 au CM2, 3 parente ee eont
propoeée pour la formaton. Lee cyclee 2 ( CP CE1) auront une rencontre eur ce thème avec l’USEP à l’école, pae de eorte eur 
route pour eux. 



USEP :  toutee lee claeeee eont concernéee, de la maternelle juequ’au CM2: rencontre de printempe dee maternellee, rencontree 
eportvee, Pett tour USEP et raid mult-actvitée, initaton à dee eporte collaboratfe ( Tchouk Ball) ou d’équipe : handball 
(rencontre CM  en juin) et baeket ( GS/CP).

Parcours scolaire
Point sur les évaluacons : par Mélanie Boinot: toue lee élèvee de CP ont été regroupée pour cete paeeaton,même en 
dédramateant,lee élèvee ont montré dee eignee d’anxiété, de etreee et ont comprie qu’ile étaient évaluée. Ellee ee trouvent un peu
tôt dane l’année, dee connaieeancee n’ayant pae été réactvéee, certaine ee eont trompée eur dee iteme qu’ile avaient réueei en 
évaluaton en GS. Le compte rendu individuel eera propoeé à la demande dee famillee, eur rendez voue. L’ évaluaton eet  aeeez 
longue à entrer dane l’ordinateur. 
Cee évaluatone donnent un éclairage eur lee acquie dee élèvee. Ellee étaient d'un niveau eupérieur au niveau réel de début 
d'année. Cee évaluatone ont été globalement bien réueeiee. 

Accompagnement de la difculté scolaire : noue tranemetone lee remerciemente de la peychologue ecolaire qui avait beeoin de 
faire acheter du matériel. Le RASED intervient pour lee difcultée ecolairee.Noue avone cete année 3 pereonnele AESH à mieeion 
d’AVS pour accompagner dee enfante qui bénéfcient de notfcatone de la MDPH. 
Cete année noue paeeone de 3 périodee à deux périodee, conformément aux périodee du LSU
Noue accueillone deux etagiairee eneeignantee et noue bénéfcione d’une demi journée de préeence d’une intervenante en 
anglaie le jeudi aprèe midi. 

Santé 
Noue n’avone pae encore la date dee vieitee médicalee en MS et GS. Il n’y a plue de médecin ecolaire à partr de la GS 
( recrutement en coure depuie l’année dernière) ce qui poee problème pour lee PAI  et lee PAP. 
L’infrmière ecolaire de eecteur (collège DR) n’a pae pu ee déplacer pour lee vieitee planiféee à l’école ( premier eecoure et 
préventon dee cariee). Pae de vieite médicale pour le pereonnel eneeignant. 

• Point sur la coopéracve scolaire et les subvencons 

Noue avone reçu une eubventon de l’APE de 1000€ pour l’année,  pour noue aider à fnancer lee projete. En 2019, la Collectvité 
noue a vereé une eubventon de 6512€ pour lee traneporte et l’aide au fnancement du voyage de cycle3. Il y avait à la clôture au 
31 août 6052€ eur le compte OCCE  et noue étone bénéfciairee pour l’année ecolaire paeeée de +823,46 €. Ce bénéfce eervira à 
fnancer lee projete en coure de l’année. 

Budget de tournitures scolaires : 
Le Budget eet calculé eur une baee de 48€ par élèvee et revu chaque année. Pour rappel, Il y a actuellement 117 élèvee à l’école. 

  Invescssements, les travaux et la sécurité
Tout d’abord, merci aux agente municipaux qui ont été trèe eollicitée cete année pour lee déménagemente ...

Invescssements pédagogiiues : 

 Queeton aux  élue, Mme Camara et M. Philippe : où en eommee noue de l’équipement en TBI et VBI ? 
Réponee : Lee devie eont arrivée en mairie, il faudra atendre le moie de mare pour un vote au budget de la commune.

Le coneeiller pédagogique de la circonecripton eet venu remetre à jour lee tabletee, et noue le remercione. 

Pour informaton : la directrice, qui n’eet pae informatcienne,  e’eet occupée de réinetaller la livebox et de remetre le réeeau en 
route eur eon tempe pereonnel, aprèe plueieure péripétee de livraieon ...

• Queeton aux  élue, Mme Camara et M. Philippe : Pourrione noue bénéfcier de mobilier neuf et innovant ? Et 
d’aménagemente pour la cour de maternelle ou d’élémentaire car tout a été démonté.
Noue rappelone que beaucoup de chaieee eont caeeéee. Et noue avone beeoin de  mobilier pour lee nouvellee claeeee et la
garderie. 



Réponee : un devie avait été établi pour aménager lee nouvellee claeeee ( tabourete évolutfe , tablee avec rouletee, 
armoiree ou meublee epécifquee pour le etockage arte vieuele, ... ? Une étude dee jeux de coure eet également en coure. 
Noue atendone le moie de mare pour prendre une décieion, en foncton du budget décidé par  la prochaine équipe 
municipale.

• Queeton aux élue : lee travaux étant terminée , lee toiletee de la cantne pourront-ellee reeter acceeeiblee en journée ?

•  Réponee dee élue : en foncton de l’emploi du tempe dee pereonnele de la cantne qui en aeeure l’entreten, l’accèe eera 
poeeible juequ’à 15h15.

• Exercices convenconnels de sécurité :
Le premier exercice incendie réalieé. Il a permie de détecter que dee boutone n’avaient pae encore été raccordée au 
eyetème électrique. C’eet corrigé.
Exercice atentat intrueion aueei. 
PPMS confnement  et atentat /intrueion eeront revue car la répartton et l’aménagement  dee eallee eont diférentee. 
Lee eallee pour le confnement ont changé. Lee claeeee dee CYCLES 2   eeront confnéee et lee claeeee de CM et CE2. Ce 
nouveau PPMS eera   revu et annoté  en collaboraton avec la coneeillère pédagogique reeponeable de ce doeeier.

 Quescons diverses transmises par les parents d’élèves
Queeton aux élue : Le pereonnel de la garderie demande à changer de ealle, a adreeeé un courrier en ce eene , la 
directrice aprèe coneultaton de l’équipe a donné un accord de principe, eet-ce poeeible car c’eet hore  tempe  ecolaire ?

Réponee de M. Philippe : Il faudra atendre le moie de mare pour prendre cete décieion, il n’eet pae queeton de 
eolliciter lee employée municipaux pour le déménagement actuellement, ile eont trop occupée.

Clôturé à 20h40,

Préeidente 

Mathilde Micard

Secrétaire 

Mégane Dakdaki

Parent d’élève

Ludovic Melin


